

Forums pour l'entourage

Aidez moi ma meilleure amie est addict cannabis

Par Profil supprimé Posté le 26/04/2016 à 10h32

Bonjour, j'ai 16 ans, ma meilleure amie est addict à la drogue plus précisément marijuana ou beuh comme vous préférer. Avant elle fumait de temps en temps pdt une soirée, depuis son entrée au lycée elle a d'autres amis qui eux aussi consomme à outrance. Ses parents ne le savent évidemment pas ni aucun autre membre de sa famille d'ailleurs. Je ne veux pas appeler le service d'addiction car si elle l'apprend elle va se mettre en colère comme a chaque fois que je lui dit qu'elle consomme peu être un peu trop de drogue. Je veux qu'elle s'en sorte vraiment. Son caractère bipolaire n'aide en rien ... Aidez moi ...

2 réponses

Moderateur - 27/07/2016 à 14h13

Bonjour Petitelulu,

Vous n'avez pas eu de réponse et c'est bien dommage.

Vous êtes loyale à votre amie et c'est bien de vouloir l'être. Cependant vous ne pourrez pas à vous seule la faire changer d'avis, surtout si en face elle a plusieurs amis qui l'entraînent là-dedans. C'est la raison pour laquelle il serait sans doute intéressant que vous fassiez une alliance soit avec d'autres ami(e)s qui pensent comme vous, soit avec ses parents pour qu'ils puissent agir eux aussi.

Le fait que vous en parliez à ses parents risque peut-être de la fâcher au premier abord cependant, avec des explications, elle pourra peut-être comprendre que c'est précisément parce que vous êtes sa meilleure amie que vous ne pouvez pas la laisser s'enfoncer sans rien faire. Cela sert aussi à ça les vrais amis.

Si passer par les parents (les siens, les vôtres) n'est vraiment pas possible, vous pouvez vous adresser en toute confidentialité et gratuitement aux professionnels d'une Consultation Jeunes Consommateurs proche de chez vous. Pour en trouver les coordonnées utilisez le formulaire de recherche que vous trouverez au bas de cet article de notre site : <http://www.drogues-info-service.fr/aide-aux-jeunes-et-a-leur-entourage>

Quoiqu'il arrive restez son amie. Même si elle ne vous écoute pas et continue. Le fait de bien vous entendre permet que le jour où elle réalisera enfin la galère dans laquelle elle s'est mise alors elle saura qu'elle peut compter sur vous. C'est important d'avoir quelqu'un sur qui compter à ce moment-là.

Cordialement,

le modérateur.

Profil supprimé - 27/07/2016 à 16h19

Merci beaucoup pour votre réponse, ça m'a bcp aidé enfin je l'espère. Ces temps-ci j'ai l'impression qu'elle est sur la bonne voix, maintenant elle fume seulement de la cigarette, mais là je pense ne rien pouvoir faire sachant que c'est légal.